

## **Cambiadas las opciones terapéuticas para el tratamiento de la diabetes**

Europa Press | 16/03/2010 - 13:38

Las opciones terapéuticas para la diabetes han cambiado el tratamiento de la patología en los últimos 10 años, señalaron expertos de Atención Primaria y Endocrinología durante las sesiones **'Experiencia con exenatida en la mejora del paciente diabético tipo 2'** celebradas en Barcelona, Madrid, Málaga y Sant Benet del Bages.

"En la actualidad, la mayoría de los fármacos son nuevos y la fisiopatología sobre la que descansa el uso de las distintas opciones terapéuticas en cada fase de la enfermedad también ha cambiado", explicó el doctor Francisco Gómez Trujillo, especialista en Medicina Interna del Centro Diabetológico Beafrafin de Málaga y conductor de la reunión de Madrid.

Hoy el manejo del paciente diabético es integral, y por tanto, bastante más complicado que hace unos años. **"Hay que evitar la ganancia de peso** y las hipoglucemias; retrasar el fracaso secundario del páncreas, sin descuidar, tanto el riesgo macro como microvascular; vigilar el cumplimiento terapéutico, controlar las interacciones y tratar de evitar o minimizar los efectos secundarios, entre otros temas", explicó, por su parte, el doctor Gómez Trujillo.